

環境委員からのお知らせ

1 廃品回収実績「前年度比」について

24年8月 ¥8,195 23年8月 ¥1,995

注:アルミ缶が廃品回収で出せるため、不燃物置き場のビン、

缶の量が減り清掃や整理が少し、楽になったように思いますが、

いかがでしょうか?

2 不燃物置き場の近況について

1丁目:回収されなかったもの5件

2丁目:回収されなかったもの2件

3丁目:回収されなかったもの3件

備考:

縦、又は横の長さが20cm以上の金属製の缶等は「ビン、缶」の袋ではなく陶器、金属」で出してください。

ドリンク類のビンの金属製の蓋や缶詰の蓋は、容器から外して「陶器、金属」で、またプラスチックやコルクの栓は、可燃物で出さないと回収されません。

「陶器、金属」の袋に「ビン、缶」の袋に入れるべき缶を入れて出しても回収されません。

「針金ハンガー」については、公民館で回収しております。「陶器、金属」の袋に入れて出したら回収されません。

分別を誤りますと、再分別するのが大変です。

出す前に分別に疑問を感じたら、ゴミの出し方について市役所から配布されている書類を再読されるようお願いいたします。

危険!

不燃物置場にタバコのポイ捨てをしている方がいると報告がありました。 1丁目4班

吾輩は

塚原台公民館のイモ大王である。

新しい環境にも慣れて、やっと本格的に成長しているのだ。栄養も充分に摂れてたくましい身体になるのだ。見た目の外見(大きさ)だけでなく、中身(味)も充実させるためにがんばっているのだ。10月末には立派な大人になるのだ。待っていてくれ。みんな(子ども達)に会えるのを楽しみにしているよ。



今年は初めてなので、ちょっと収穫量が心配です。プロが作られているのと比較すると葉の茂り方が足りないように見えます。